

## POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES DE AC CAPITALES SAFI

#### 1. IDENTIDAD Y DOMICILIO DEL TITULAR DEL BANCO DE DATOS PERSONALES

AC CAPITALES SOCIEDAD ADMINISTRADORA DE FONDO DE INVERSIÓN S.A. sociedad anónima constituida y existente bajo las leyes de la República del Perú, con Registro Único de Contribuyente No. 20504893295, y con domicilio en Av. Armendáriz 424 Piso 5 - Miraflores (en adelante, AC CAPITALES) es consciente de la importancia que tiene la Privacidad y Protección de Datos Personales que tratamos. Por este motivo, se ha elaborado y publicado la presente Política de Privacidad y Protección de Datos Personales.

Al dar clic en el botón de aceptación de la presente Política de Privacidad y Protección de Datos Personales, usted acepta sin reserva todas las disposiciones incluidas en ella y otorga su consentimiento libre, previo, expreso e informado para el tratamiento de sus datos personales en los términos indicados aquí.

## 2. ÁMBITO DE APLICACIÓN

La presente Política de Privacidad y Protección de Datos Personales es aplicable, en general, a todos los datos personales recopilados, tratados o almacenados por AC CAPITALES, tanto en el marco de las actividades de la sociedad como de los fondos que administra. Esto compromete a usuarios de la web, trabajadores, postulantes, contrapartes, proveedores, miembros de los órganos de gobierno, inversionistas y potenciales inversionistas de los fondos que administra. Asimismo, el tratamiento puede extenderse, de manera limitada y cuando sea necesario, a información de cónyuges, convivientes, quedando excluidas contrapartes, proveedores.

#### 3. FINALIDAD DEL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

- El tratamiento de los datos personales de los sujetos comprendidos en el ámbito de aplicación de la
  presente Política se orienta a gestionar la relación con cada uno de ellos, según corresponda, lo que
  incluye el cumplimiento de obligaciones contractuales y normativas, evaluación de riesgos, prevención
  del lavado de activos y financiamiento del terrorismo u otros fines contenidos en la legislación vigente.
- También se recopilan y utilizan datos personales de terceros con el fin de atender sus consultas o reclamos y darles el seguimiento correspondiente.
- Los datos personales recopilados no podrán ser utilizados para otras finalidades no informadas y bajo ningún concepto podrán ser materia de tratamiento por terceros, sin el consentimiento previo y expreso de los titulares de datos personales, salvo excepciones contempladas en la legislación vigente.



## 4. DATOS PERSONALES TRATADOS POR AC CAPITALES

#### 4.1. Datos personales de trabajadores, extrabajadores, postulantes y practicantes

AC CAPITALES recopilará, producirá, almacenará y, en general, dará tratamiento a datos personales de sus trabajadores y extrabajadores, postulantes y practicantes, conforme al presente documento y a los contratos respectivos, de corresponder. Los datos personales serán incorporados a un banco de datos de titularidad de AC CAPITALES.

En el caso de trabajadores y extrabajadores, estos pueden incluir datos sensibles, como información sobre ingresos, salud, antecedentes personales y familiares, así como datos de hijos menores de edad cuando sea necesario para cumplir con obligaciones legales o contractuales y de ser necesario para otras finalidades.

El tratamiento de estos datos se realizará con fines relacionados con la gestión laboral, incluyendo: contratación de seguros, gestión de nómina, evaluaciones de desempeño y del sistema de prevención de lavado de activos y financiamiento de terrorismo, cumplimiento normativo, administración del personal y demás finalidades vinculadas a la ejecución de la relación laboral. También podrá incluir actividades para el bienestar del trabajador y su familia, así como registro fotográfico o filmico para medios internos. De acuerdo con la ley, no se requerirá consentimiento adicional para estos fines.

Respecto a postulantes y practicantes, se tratarán los datos proporcionados voluntariamente, como información de contacto, currículo vitae, antecedentes personales y expectativas económicas, con la finalidad de evaluar su idoneidad para una posible relación laboral. Al postular, se entiende otorgado el consentimiento para dicho tratamiento.

En caso de tratar datos personales para fines distintos a los aquí descritos, AC solicitará el consentimiento correspondiente. Asimismo, podrá conservar los datos de los postulantes para futuros procesos de selección, siempre respetando esta política.

Si AC CAPITALES realizare tratamiento de datos personales para fines distintos, requerirá el consentimiento correspondiente del empleado. Dicho tratamiento se regirá también por la presente política.

Datos personales de inversionistas (incluyendo potenciales inversionistas), contrapartes, miembros de los órganos de gobierno y de proveedores.

AC CAPITALES recopilará, producirá, almacenará y, en general, dará tratamiento a datos personales de sus inversionistas (incluyendo potenciales inversionistas), contrapartes, miembros de los órganos de gobierno de la sociedad y de los fondos, así como de sus proveedores. Dichos datos serán incorporados en bancos de datos personales de titularidad de AC CAPITALES.

AC CAPITALES podrá realizar el tratamiento de los datos personales antes referidos con la finalidad de cumplir con las disposiciones legales aplicables, en concordancia con las excepciones establecidas en la Ley N° 29733 y sus modificatorias.



Si AC CAPITALES realizara tratamiento de datos personales para fines distintos a los antes mencionados, requerirá el consentimiento correspondiente del titular del dato personal. Dicho tratamiento se regirá también por la presente política.

Los datos personales podrán ser transferidos a, APOYO CONSULTORIA S.A, con domicilio en Av. Armendáriz 424 Piso 4 Miraflores. AC CAPITALES se compromete a garantizar que APOYO CONSULTORIA S.A, cumpla con lo dispuesto en la Ley N° 29733, Ley de Protección de Datos Personales, y su Reglamento, así como con otras disposiciones aplicables en materia de protección de datos personales

# 5. CONSECUENCIAS DE PROPORCIONAR SUS DATOS PERSONALES Y DE SU NEGATIVA A HACERLO

Los titulares de datos personales tienen el derecho a no otorgar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales. Sin embargo, AC CAPITALES no podrá brindar servicios, contratar proveedores, iniciar procesos de selección ni incorporar a personas como miembros de sus órganos de gobierno si no brindan su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales.

#### 6. DESTINATARIOS

Por encargo de AC Capitales, los datos del Titular podrán ser tratados por terceros que requieran acceder a la información para cumplimiento de objetivos, entre otros:

- Autoridades estatales.
- Entidades supervisoras.
- Proveedores de servicios.

#### 7. TRANSFERENCIA Y DESTINATARIOS DE LOS DATOS PERSONALES

AC CAPITALES podrá almacenar los datos personales recabados en la nube utilizando el servicio proporcionado por Microsoft Corp, empresa domiciliada en One Microsoft Way, Redmond, Washington, 98052- 6399 Estados Unidos. En consecuencia, Microsoft Corp. tendrá, en ese aspecto, la calidad de encargado de tratamiento. Para tal efecto, se realizará a favor de Microsoft Corp. una transferencia internacional de sus datos personales.

AC CAPITALES tendrá la facultad de transferir los datos personales necesarios para el llenado y firma de las fichas requeridas a colaboradores, inversionistas, potenciales inversionistas, proveedores, contrapartes, miembros de los Órganos de Gobierno y otros en el marco del cumplimiento de controles internos y normativos, utilizando el servicio proporcionado por Docusign Inc., empresa domiciliada en 221 Main Street, Suite 800, San Francisco, California, Estados Unidos. En consecuencia, Docusign Inc. actuará, en este aspecto, como encargado del tratamiento de los datos personales, realizándose para estos fines una transferencia internacional.



AC CAPITALES podrá transferir los datos personales a APOYO Gestión Operativa S.A., empresa domiciliada en Parque Rubén Dario 175, Miraflores, que brinda a APOYO los servicios de gestión operativa; quien tendrá, en ese aspecto, la calidad de encargado de tratamiento.

AC CAPITALES podrá entregar los datos a otros encargados de tratamiento ubicados en el Perú o en el extranjero no indicados en el presente documento siempre que ello sea requerido o conveniente para la ejecución del tratamiento, a criterio de AC CAPITALES. En tal caso, AC CAPITALES informará oportunamente sobre la identidad y domicilio de dichos nuevos encargados de tratamiento mediante la actualización de la presente Política de Privacidad y Protección de Datos Personales, entre otros medios que AC CAPITALES considere oportunos.

AC CAPITALES garantiza que cualquier encargado de tratamiento realizará el tratamiento de sus datos personales cumpliendo estrictamente con las disposiciones de la presente Política de Privacidad. AC CAPITALES otorga la garantía a la que se refiere el párrafo segundo del artículo 15 de la Ley N° 29733 - Ley de Protección de Datos Personales.

#### 8. BANCO DE DATOS PERSONALES

Los datos personales que proporcione serán almacenados en los bancos de datos según corresponda. Se informa al usuario que cualquier tratamiento de datos personales, se ajusta a lo establecido por la Normativa de Protección de Datos Personales.

- Los datos personales de los inversionistas serán conservados en el banco de datos personales denominado "CLIENTES" inscritos en el Registro Nacional de Protección de Datos Personales con el código PJ-2025-1550.
- Los datos personales de los potenciales inversionistas serán conservados en el banco de datos personales denominado "PROSPECTOS DE CLIENTES" inscritos en el Registro Nacional de Protección de Datos Personales con el código PJ-2025-1277.
- Los datos personales de proveedores serán conservados en el banco de datos personales denominado "PROVEEDORES "inscritos en el Registro Nacional de Protección de Datos Personales con el código PJ-2025-1374.
- Los datos personales de contrapartes, Órganos de Gobierno serán conservados en el banco de datos personales denominado "OTROS "inscritos en el Registro Nacional de Protección de Datos Personales con el código PJ-2025-1551.
- Los datos personales del Canal Ético serán conservados en el banco de datos personales denominado "QUEJAS Y RECLAMOS" inscrito en el Registro Nacional de Protección de Datos Personales con el código PJ-2025-1372.
- Los datos personales de trabajadores, extrabajadores, postulantes practicantes serán conservados en el banco de datos personales denominado "TRABAJADORES", inscritos en el registro Nacional de Protección de Datos Personales con el código PJ-2025-1375.



 Las imágenes registradas a través de nuestro sistema de videovigilancia serán almacenadas en el banco de datos personales denominado "VIDEOVIGILANCIA" e inscrito en el Registro Nacional de Protección de Datos Personales con el código PJ-2025-1373.

## 9. SEGURIDAD

AC CAPITALES será responsable de los bancos de datos personales señalados y de los datos personales contenidos en estos. Con el objeto de evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los datos personales o información confidencial facilitados por los titulares de datos, AC CAPITALES adopta los niveles de seguridad y de protección de datos personales legalmente requeridos, y ha instalado medidas técnicas, organizativas y legales a su alcance que garanticen su seguridad y eviten la alteración, pérdida o acceso no autorizado.

#### 10.TIEMPO DE CONSERVACION DE DATOS PERSONALES

Los datos personales podrán ser conservados durante el tiempo que sean necesarios para el cumplimiento de las finalidades para las cuales fueron recabados, así como para el cumplimiento de normativas aplicables, o hasta que el titular del dato personal revoque su consentimiento.

AC CAPITALES podrá atender la solicitud del titular del dato personal respecto a la revocación, siempre que considere que ello no afectará en el futuro los derechos y obligaciones de AC CAPITALES.

#### 11.EJERCICIO DE DERECHOS DEL TITULAR DE DATOS PERSONALES

Los titulares de los datos personales que hayan proporcionado sus datos a AC CAPITALES pueden ejercer sus derechos ARCO, es decir, de Acceso, Rectificación (actualización, inclusión), Cancelación (supresión) y Oposición, así como ejercer el derecho de información, de acuerdo con la legislación vigente.

Usted podrá dirigir su solicitud de ejercicio de los derechos a la siguiente dirección de correo electrónico: contactos@accapitales.com. Adjuntando la siguiente información:

- 1. Solicitud para el ejercicio de derechos ARCO completa y firmada. La puedes descargar aquí.
- 2. Copia simple de tu DNI para validar que es el titular.
- 3. En caso de ser representante legal deberá estar acreditado como tal, adjuntar copia simple de la vigencia de poder que confirme que se encuentra autorizado para actuar en representación del titular del dato para ejercer cualquiera de los derechos que le corresponda.
- 4. En caso de derecho de rectificación, cancelación y oposición, adjuntar documentación que sustente la solicitud, de ser el caso.

La solicitud será atendida sin costo alguno en los siguientes plazos contados desde la fecha en la que presenta la solicitud:



Derecho de Información: 08 días hábiles
Derecho de Acceso: 20 días hábiles

• Derecho de Rectificación, Actualización: 10 días hábiles.

• Derecho de Cancelación, Supresión: 10 días hábiles

Derecho de Oposición: 10 días hábiles

#### Derecho de Información/ Acceso:

El titular tiene derecho a ser informado sobre los datos personales que están incluidos en la base de datos de AC CAPITALES, las condiciones y uso que se les da.

AC CAPITALES debe brindar toda la información relacionada al tratamiento de datos. Esto incluye, la finalidad para la cual serán utilizados los datos, quiénes son o pueden ser sus destinatarios, la existencia del banco de datos en el que se almacenan, así como la identidad y domicilio del titular del banco de datos o del encargado del tratamiento, las consecuencias de proporcionar sus datos personales y de la negativa a hacerlo, el tiempo de conservación de los mismos.

#### Derecho de Rectificación/ Actualización

El titular tiene derecho a solicitar la actualización, inclusión o modificación de sus datos personales. Aplica cuando los datos son parcial o totalmente inexactos, incompletos, erróneos, falsos o están desactualizados. El titular deberá especificar los datos que desea que sean rectificados/ actualizados/ incluidos, así como la corrección/incorporación. Para ello, el titular debe adjuntar los documentos de sustento necesarios para que la rectificación/inclusión solicitada sea aplicada.

## Derecho de Cancelación / Supresión

El titular tiene derecho a la supresión o cancelación total o parcial de sus datos personales de nuestra base de datos. Esta solicitud procede si los datos personales han dejado de ser necesarios para la finalidad que fueron recopilados, cuando hubiera vencido el plazo para su tratamiento, cuando decida revocar su consentimiento para el tratamiento de los mismos y en los casos en los que el tratamiento no sea conforme a las normas de protección de datos personales.

## Derecho de Oposición

Es titular tiene derecho a que no se lleve a cabo el tratamiento de sus datos personales o que cese dicho tratamiento, cuando no haya otorgado su consentimiento para su recopilación y estos hayan sido obtenidos de fuente de acceso al público. Incluso cuando haya otorgado su consentimiento, el titular de datos personales podrá oponerse al tratamiento de sus datos, si acredita la existencia de motivos fundados y legítimos, relativos a una concreta situación personal que justifiquen el ejercicio de este derecho.

En caso de que se considere que su solicitud no ha sido atendida, en el ejercicio de sus derechos, puede presentar un reclamo ante la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales dirigiéndose al correo electrónico protegetusdatos@minjus.gob.pe



## 12.RESPONSABILIDAD CIVIL

AC CAPITALES sólo será responsable por los daños directos causados a los titulares de los datos personales, siempre y cuando se compruebe que dichos daños hayan sido ocasionados por AC CAPITALES. El pago de la indemnización correspondiente será realizado por AC CAPITALES siempre y cuando ello sea ordenado por una sentencia judicial con calidad de cosa juzgada.